

SPD Ortsverein Lauchringen
www.spd-lauchringen.de

Vorstandssitzung

Liebe Parteifreunde,
zur nächsten Vorstandssitzung treffen wir uns
am **Mittwoch, den 20.02. 2008** um **20:00 Uhr**
im Gasthaus „Küssaburgblick“, Unterlauchringen.

mit freundlichen Grüßen
Fabian Wunderlich, I. Vorsitzender




Narrenverein Oberlauchringen e.V.

Herzlichen Dank für die frühe und wunderschöne Fasnacht
2008 sagen wir ...

- an alle Besucher und närrischem Volk für das gemeinsame bunte Treiben während der Fasnachtszeit,
- an Bürgermeister Thomas Schäuble,
- an die Gemeindeverwaltung Lauchringen und den Bauhof für die Unterstützung,
- an Erwin Wassmer, dem „Husmeischer“ der Halle Oberlauchringen,
- an die Freiwillige Feuerwehr und die Polizei für die Begleitung an den Umzügen,
- an den Kindergarten und die Grundschule für die tollen Aufführungen am Sonntag zum Motto „Bauernhof“,
- an die örtlichen Vereine für die Bewirtung an der Straßenfasnacht,
- an alle Kuchen- und Sachspender,
- an Otto Leute für die zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten,
- an alle Anwohner für ihre Unterstützung,
- an alle, die unsere Narrenzeitungsverkäufer so herzlich empfangen haben,
- an den Narrenverein Schwanenmühle mit ihrem Präsidenten Ha-Pe Weber,
- an den Musikverein Oberlauchringen für die Begleitung durch die tollen Tage,
- an die Vereinsgemeinschaft Oberlauchringen,
- an alle Mitwirkenden der Bunten Abende,
- an alle Mitglieder unseres Narrenvereins Räbenheim für die großartige Mitarbeit. Es hat dieses Jahr wirklich reibungslos geklappt – Vielen Dank!

Mit einem herzlichen und närrischen Gruß

Die Vorstandschaft des
Narrenvereins Räbenheim e.V.



Einladung zum Firmenbesuch

Liebe Parteifreunde,
am kommenden Mittwoch, den 20. Februar
2008 besuchen wir die Firma „Metallbau
Bächle“, Wiggerbergstraße 7 im Lauchringer
Industriegebiet (nähe Firma Schünke).
**Hierzu möchten wir unsere Mitglieder recht
herzlich einladen. Wir treffen uns um 18.30
Uhr vor dem Eingang zum Betriebsgelände.**

Im Anschluss findet eine gemeinsame
Vorstandssitzung mit der CDU-
Gemeinderatsfraktion statt.
(20.00 Uhr, Gartenhotel Feldeck)

Herzliche Grüße,
Felix Schreiner, Vorsitzender

Besuchen Sie uns im Internet:
www.cdu-lauchringen.de

verbraucherzentrale Baden-Württemberg

Hotline zur Babypflege

Der richtige Umgang mit dünner Babyhaut

Kaum ist das Baby in der Familie, wird die Pflege zum großen Thema. Ob es um den wunden Po geht oder den Schorf auf dem Kopf - Unsicherheiten tauchen bei den Eltern häufig dann auf, wenn sich Ratschläge und Erfahrungen von Freunden und Verwandten widersprechen. Eine große Zahl spezieller Babypflegeprodukte vermittelt den Eindruck, dass die Körperpflege des Säuglings ein heikles Thema ist und viele verschiedene Pflegemittel erfordert. Babypflege ist nicht kompliziert. Man sollte allerdings wissen, dass die Haut der Kleinen sehr dünn und empfindlich ist. Und dass weniger baden, duschen und cremen oft besser ist als übertriebene Pflege.

Die Telefonhotline der Verbraucherzentrale widmet sich vom 18. bis 21. Februar der Pflege der Babyhaut. In der Zeit von 15-18 Uhr informieren unter der Nummer 0900-1-77 44 42 (1,75 € pro Minute aus dem deutschen Festnetz, aus Mobilfunknetzen höhere Preise möglich) die Expertinnen der Verbraucherzentrale welche Produkte wirklich nötig sind und worauf man beim Kauf achten sollte.